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 １１月１４日（火）に、校内音楽発表会を開催しました。緑風こども園４歳児すいか組さん、 

５歳児めろん組さんのかわいい歌声、１年生から４年生までの元気いっぱいの歌声から５年生、 

６年生へ学年が上がるにつれて、美しい響きの二部合唱、中学生の混声三部合唱へと緑風学園 

だからこそできる音楽発表会でした。最後に全校児童生徒１６４名で歌った校歌。最高でした。 

 お忙しい中、音楽発表会に参会いただきました保護者の皆様、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【子どもたちの感想より】 

２年：野原柊季さん（10 月に大阪から転入） 

    今日は、音楽発表会がありました。ママたちが見に来てくれたのでうれしかったです。子犬のビンゴを 

歌ったら、のどがいたくてなかなか歌えなかったけど、がんばって歌いました。さいごに、ママたちが 

にっこりバイバイしてくれたのでうれしかったです。 

 

５年：松田夢彩さん 

    私は、今回の音楽発表会で初めてこはるさんとピアノをひきました。手がガタガタしているよりも足が 

   めちゃ動いていて、とても緊張していました。でも、こはるさんや、先生がいて少し安心してひくことが 

   できました。うれしかったことはミスらずできたことと、ほめられたことです。また、シークヮーサーの 

   はん売でいろいろな方が買ってくれたおかげで、売り上げが２万円をこすことができました。 

来年もピアノをもっとレベルアップさせてひきたいです。 

 

７年：中村るなさん  

    良かったこと、頑張ったことは、大きな声で歌えたこと、のどを開くことです。その他にも、指揮者の 

   泉さんに目線を向けることや体を動かさないことを意識しました。中文祭は、緑風学園の体育館より広い 

   ですが、きれいな声でいつも通り歌えるようにしたいです。 

 

9 年：上原美璃さん 

    ソプラノより男性の声につられないように、アルトのメンバーの声をしっかり聞いて、歌うように意識 

   して頑張りました。中文祭は、体育館より広く、人も沢山いるので、今日の声の何倍も声を出し、みんな 

   と頑張りたいです。私たち 9 年生は中文祭で歌うのは最初で最後なので、いい結果が出せるように、いい 

   思い出になるように頑張りたいです。 

 

＜１２月の主な行事＞     
 

 １日（金）：生徒会長選挙・立会演説会      １９日（火）：保護者面談① →瀬嵩、天仁屋 

 ３日（日）：沖縄県立芸術大学移動大学ｉｎ久志  ２０日（水）：保護者面談② →大浦、汀間 

５日（火）：安全点検日             ２１日（木）：保護者面談③ →大川、三原、安部 

７日（木）：クラブ活動（活動のふり返り）    ２２日（金）：保護者面談④ →二見、嘉陽、底仁屋                                

８日（金）：がじまる号来校           ※今回の面談から、新区のお子さんも CS区に割振られています。 

９日（土）：修学旅行荷物点検（８年生）     ２５日（月）：２学期終業式 

１１日（月）：修学旅行（８年生）～１３日（水）  ２６日（火）：冬休みスタート ～ 2024年１／８（月） 

１４日（木）：修学旅行振り替え休（８年生のみ）  2024年１／９（火）３学期始業式・立志の集い 
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